



JEUX NAUTIQUES ATLANTIQUES

14 AU 18 JUILLET 2014

ST GILLES CROIX DE VIE

« C'est la première fois qu'en vingt ans d'existence les Jeux nautiques atlantiques vont poser leur sac dans les Pays de la Loire. La Vendée, entre Saint-Gilles-Croix-de-Vie et ses plages, La Roche-sur-Yon et son plan d'eau de Moulin-Papon, Saint-Hilaire-de-Riez et son plan d'eau des Vallées, les accueillera. Après le Portugal, et avant le Pays basque espagnol., 150 bateaux se sont affrontés sur l'eau. De l'Optimist au Mini J handisport en passant par le Laser (4.7 et Radial), le 29er, le J80. »



Depuis leur création en Bretagne en 1995, l'objectif des Jeux Nautiques Atlantiques a été de réunir, chaque année, pendant une semaine de compétitions nautiques, des délégations de jeunes sportifs venant de toutes les régions atlantiques d'Europe

Les régions représentées

- France : Pays de la Loire, Bretagne, Aquitaine
- Espagne : Galice, Pays Basque, Castille et Leon et Madrid
- Portugal : Nord Portugal et Lisbonne
- Grande Bretagne : Devon, West Wales, East Wales, Cornouailles
- Lettonie

Série J80

Médaille d'or

Etienne L'Her; Margaux Billy; Iris

Ogor; Leo Guiziou; Pauline

Courtois

Laser 4,7 Fille

Médaille d'Argent

Florie Ogor

MiniJI

médaille d'argent

Hervé Tourneux

6eme: Jeannick Le Moal

Laser 4,7 Garçon

médaille de bronze

Stanislas Baudu

6eme: Joseph Le Reun

Optimist Fille

Médaille de bronze

Charlotte Jezequel

Série 29er

Médaille de bronze

Lilian Mercier et Loic Mottais

Laser Radial garçon

4eme : Daniel Briac

Laser Radial Fille: pas de participante

Optimist Garçon: pas de participant

Bic 293 Fille: pas de participante

Bic 293 Garçon : pas de participant



« Les Jeux atlantiques, une histoire de 20 ans

C'est en 1995, sur la presqu'île de Crozon, en Bretagne, que la première édition des Jeux nautiques a eu lieu. A l'époque, on ne parle pas de « Jeux nautiques atlantiques », mais de « Jeux nautiques interceltiques». Car ce sont des pays ou des régions comme la Bretagne, le Pays de Galles, la Cornouaille ou la Galice qui ont lancé le rendez-vous. Changement en 2008, sous l'impulsion du Comité international des jeux nautiques, qui souhaite mettre en valeur la participation du Pays Basque, des Canaries et du Portugal. En vingt ans, c'est la première fois qu'une ville de Vendée accueille les Jeux atlantiques. Ce qui fait philosopher Patrick Nayl : **Vingt ans, c'est le bel âge, c'est l'âge de la raison. Mais j'espère que ce sera aussi l'âge de la réussite.** »